
週次報告、MTGとりまとめ（2016/7/31時点） 

１．各担当者の進捗報告、来週の予定 

 

２．MTGとりまとめ（8/5） 

SOMESATに興味を持った群馬の高校生です。大学合格するまではほとんど何も関われない気

がしますが、ロケット氏に聞いてみたところとりあえず参加してみたら？ということでここ

に来てみました 

一応こういうもの作ってます http://www.nicovideo.jp/watch/sm29162488 

MFTは 2日目の終了間際に行く予定です(n_yosihisa) 

 

担当者（部門） 今週の進捗 来週までの予定 

KY ネギ振り機構の筐体について検討しました。 

ステンレス板を考えていましたが、バネ性を考えて

NiTi：ニッケルチタン合金はいいんじゃないかと思

って 

一般でも入手出来ないか、加工してくれるところは

ないかと探しましたが見つからなかったです。 

入手性が悪すぎると採用できないので没案かもしれ

ません。 

 

   

   


